

Documento NU 1-30 T
Ingreso
0000 0000 0000 0000 0000

Santiago, 23 de mayo de 1984

Señores Agrupación de Familiares de Detenidos—Desaparecidos <u>Presente</u>

Queridas familias:

Deseo, por intermedio de estas líneas, hacerles llegar mi cariño hacia todos ustedes.

En el acto litúrgico de Renovación del Compromiso de la Iglesia de Santiago con la defensa y promoción de los de rechos humanos del 25 de noviembre de 1983, hacía resaltar que - "en los familiares de detenidos-desaparecidos vemos a Cristo reimiciando la injusta subida al Gólgota".

Hoy, con motivo de la Semana Internacional del Detenido-Desaparecido, de nuevo, quiero que sientan el amor solidario de la Iglesia por ustedes y sus familiares, de un modo especial por sus niños. Sepan que nunca les dejaremos solos, que pueden contar siempre con nuestro afecto, nuestro respaldo y nuestra oración en la tarea de saber la suerte de sus seres queridos detenidos-desaparecidos.

Que el Señor los colme de esperanza y que María Santísima les siga acompañando, Ella que estuvo al pie de la cruz de su Hijo, nuestro Salvador.

Con mi bendición,

+ Juan Francisco Fresno Larraín Arzobispo de Santiago